
Planungsausschuss 06.09.2023 – öffentliche Fragestunde 
 
 
 
Sehr geehrte Mitglieder des Planungsausschusses, 
 
Der Themenbereich Ö3 „Magistralenentwicklung in Altona“ ist für die Luruper Bürgerinnen 
und Bürger von großem Interesse.  
Hierzu haben wir folgende Fragen: 
 
Ö3.1:  
Frage:  
wird es im Zuge des Planungsverfahrens für das Grün-Gestaltungsgutachten die Möglichkeit 
zur Beteiligung für den Stadtteilbeirat Luruper Forum und die Luruper Öffentlichkeit geben ? 
 
Ö3.2: 
Sowohl die Luruper Öffentlichkeit als auch die Bezirkspolitik haben sehr deutlich gemacht, 
dass sich eine Bebauung wie die Luruper Höfe nicht wiederholen darf. 
Frage 1:  
setzt sich der Planungsausschuß gegenüber der Stadtentwicklungsbehörde dafür ein, dass 
die geplante Neubebauung einen Abstand / Vorgarten von 5 m zur öffentlichen Fläche 
einhält ? 
Frage 2:  
setzt sich der Planungsausschuß dafür ein, dass die Bebauungshöhe 4 – maximal 5 
Normalgeschosse nicht überschreitet ? 
Frage 3:  
setzt sich der Planungsausschuß dafür ein, dass keine Bestandsbäume durch die 5m-
Verbreiterung der Straßenverkehrsfläche gefällt werden dürfen und die Verbreiterung 
darüberhinaus zu einer Neupflanzung von Alleebäumen führt ? 
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